

## Tennis

# Fabio Fognini y David Goffin jugarán el ATP 250 de Gijón

Pablo Carreño, lesionado, no estará para la Copa Davis, aunque se espera su recuperación para el torneo asturiano

J. J. Gijón

El italiano Fabio Fognini y el belga David Goffin, dos ex Top-10 mundiales, han confirmado su presencia en el ATP 250 que se celebrará en Gijón del 8 al 16 del próximo mes de octubre. Ambos se suman a los nombres ya confirmados con anterioridad, los del gijonés Pablo Carreño y Roberto Bautista. En un principio también está inscrito el español Alejandro Davidovich, número 39 del ranking, pero ha sufrido un esguince de rodilla en su partido ante Matteo Berrettini en el Open de Estados Unidos y es duda para el torneo.

Carreño, por su parte, al igual que Davidovich, también ha causado baja en el equipo español de la Copa Davis que se jugará en Valencia y en la que España tendrá como rivales a Serbia, Canadá y Corea del Sur entre el 13 y el 18 del presente mes. En el caso del asturiano no parece que su presencia en Gijón corra peligro.

Fognini, actual número 60 de la ATP, cuenta con 9 títulos, entre ellos el Master 1.000 de Montecarlo en el año 2019. Este año ha sido semifinalista en Belgrado y Río de



Fabio Fognini, arriba, y David Goffin.

Janeiro y cuartofinalista en Buenos Aires. El italiano llegó a ser el número 9 en 2015.

Por su parte, David Goffin, que en la actualidad ocupa el puesto número 62 y que llegó a estar en el 7 en 2020, cuenta en su palmarés con 6 títulos, el último en Marrakech este mismo año. Goffin alcanzó recientemente los cuartos de final de Wimbledon y los octavos en los Master 1.000 de Madrid y Montecarlo y ha sido dos veces finalista de la Copa Davis.

### Presentación oficial

El ATP 250 Gijón Open será presentado oficialmente el próximo martes en un acto que tendrá lugar en la sede del Consejo Superior de Deportes en Madrid, acto en el que estará presente la alcaldesa, Ana González; el presidente de la Federación Española de Tennis, Miguel Díaz, y el presidente del Consejo Superior de Deportes, José Manuel Franco así como el director del torneo, Tomás Carbonell. En el acto es posible que se den a conocer la totalidad de los jugadores inscritos para esta primera edición del torneo, para el que siguen a un buen ritmo la venta de entradas.

## Fútbol sala



El Arenas de Manzaneda, con la concejala de Deportes de Oviedo, Concepción Méndez, tercera por la derecha detrás.

# El Arenas de Manzaneda se estrena con ilusión en la Copa del Rey

El equipo ovetense recibe a La Folia y sueña con pasar de ronda para cruzarse con uno de los grandes

Noé Menéndez Oviedo

Por primera vez en la historia la Copa del Rey de fútbol sala va a pisar suelo asturiano. Esta competición, donde participan equipos punteros como el FC Barcelona o el Inter Movistar, tendrá un encuentro hoy en Oviedo gracias al Arenas de Manzaneda, campeón del Grupo 5 de la Tercera División. El cambio de formato en el torneo, que este año como novedad da la oportunidad de participar a los campeones de los grupos de Tercera División, abre a los ovetenses la posibilidad de soñar con enfrentarse a uno de los grandes de su deporte. De momento, la cita es hoy a las 18.30 horas en el polideportivo de Ventanielles ante el CD La Folia FS. El equipo cántabro tratará de superar el primer escollo para plantarse en las rondas finales.

«Hay que reconocer que no somos el primer equipo asturiano participante. El Avilés Oquendo ya jugó la Copa del Rey, pero en su caso fue fuera de casa. Nosotros jugamos en Oviedo», cuenta José Alonso, presidente del Arenas de Manzaneda. La elección de campo se realiza por sorteo y la fortuna sonrió a los ovetenses. Enfrente tendrán a un equipo de su misma categoría, Segunda B; al que conocen bien, ya que «es-

tuvimos compitiendo en Cantabria». «Las fuerzas van a estar muy igualadas, esperamos una victoria que nos permita pasar a la siguiente ronda», confía Alonso.

Este año la Copa del Rey estrena nuevo formato. «Compiten los campeones de Tercera, algunos equipos de Segunda B (categoría en la que está actualmente el Arenas de Manzaneda), los de Segunda División y de Primera», explica el mandatario ovetense. El funcionamiento es similar al fútbol 11, ya que no todos los equipos entran en las mismas rondas, por lo que habrá que esperar para ver a equipos más potentes en Ventanielles. Eso sí, a partir de esta ronda, al ser un conjunto de una categoría menor, tendrá ventaja de campo.

«Esperamos que haya bastante gente, un buen lleno», aventura Alonso, que quiere hacer historia. Si el conjunto ovetense logra pasar de fase sería el primer asturiano en avanzar de ronda en la Copa del Rey. «En los partidos que nos jugamos el título de Tercera División hubo alrededor de 350 aficionados, así que esperamos un ambiente similar. Hemos puesto el partido a las 18.30 horas para que no coincidiere con el Oviedo y nadie pueda tener excusa», bromea el presidente, animado por la gesta que quieren conseguir.

## Ciclismo | Vuelta a España



Europa Press

### Pedersen logra su tercera etapa y solo Navacerrada separa a Evenepoel del triunfo final

El danés Mads Pedersen (Trek Segafredo), demostró ser el mejor sprinter de la Vuelta e hizo honor al maillot verde firmando un triplete como vencedor de la decimonovena etapa, con salida y llegada en Talavera de la Reina, en la que el belga Remco Evenepoel mantuvo el jersey rojo de líder. En la imagen, Pedersen, a punto de entrar victorioso en la localidad toledana. Evenepoel tendrá que defender sus dos minutos de ventaja hoy ante Mas en la penúltima etapa, con final en Navacerrada.